



PERÚ

Ministerio
de Educación

5.º grado: Comunicación

SEMANA 23

El periódico mural y sus partes¹

Se puede decir que el periódico mural generalmente está conformado por las siguientes partes: título, editorial y noticias (en algunos casos se les agrega secciones de interés para el público).

Título

Es el nombre que lleva el periódico mural, usualmente está relacionado al tema central del mismo.

Editorial

Es la presentación del periódico mural. En el editorial se especifica de manera breve la información que en él se desarrollará. Además, se incluye información de aquellos que han contribuido en su creación.

Noticias

Esta parte del periódico mural es el espacio dedicado al desarrollo de las noticias locales, regionales, nacionales y mundiales que guarden relación con el tema central.

Efemérides

En esta parte del periódico mural se realizan recordatorios de las fechas patrias. Usualmente se explica brevemente qué se celebra ese día y cuál es su origen.

La presentación de las efemérides fomenta el interés por el estudio de la historia.

Secciones

Al igual que toda la prensa escrita, en el periódico mural se separa el contenido en secciones.

¹meteorblack12 (usuario de Scribd). El periódico mural y sus partes. Recuperado de <https://es.scribd.com/document/371739633/El-Periodico-Mural-y-Sus-Partes> el 27 de agosto de 2020

Las secciones varían de acuerdo a los intereses de quienes las realizan y de la comunidad a la que van dirigidas. El periódico mural puede tener las siguientes secciones:

- **Sección de Sociales**

Esta sección está dedicada a las noticias relacionadas con los miembros de la comunidad (profesores, estudiantes, entre otros).

En ella se puede publicar la lista de los alumnos con mejor récord académico, los logros de los profesores dentro de la comunidad educativa, los aportes realizados a la institución, eventos, entre otros.

- **Sección de Deportes**

En esta sección se presentan noticias relacionadas con el deporte (fútbol, básquet, voleibol, entre otros).

- **Sección de Cultura**

Esta sección presenta las noticias relacionadas con la cultura a nivel local, regional, nacional e internacional.

Usualmente se desarrollan temas que son de interés de la comunidad y que aporten un valor educativo (los más comunes son el teatro, la literatura, la música y el arte).

- **Sección de Entretenimiento**

La sección de entretenimiento está conformada por chistes, caricaturas, juegos (crucigramas, sudoku, entre otros), y en algunas ocasiones incluyen noticias de farándula que estén relacionadas con tema central del periódico.

Avisos

En esta parte del periódico mural se publican los anuncios de importancia para la comunidad, tales como:

1. La presentación de una obra de teatro o de un musical.
2. Entrega de boletas.
3. Reunión de padres y representantes.
4. Felicitaciones por cumpleaños.
5. Reunión de docentes y personal administrativo.
6. Calendario de encuentros deportivos.
7. Calendario de actividades por celebración de la semana de la Unidad Educativa.
8. Es importante señalar la fecha, hora y lugar en el que se va a realizar la actividad.